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ATA  DA  SEXTA  REUNIAO  ORDINARIA  DO  CONSELHO   DE  ADMINISTRACAO  DO

NAVEGANTESPREV  -   lNSTITUTO   DE   PREVIDENCIA  SOCIAL   DO   MUNIcipIO   DE

NAVEGANTES NA GESTAO  DO ANO DE 2019-2021.

Em   02   de   dezembro   de   2019,   as   18:30   horas,   nas   dependencias   da   sede   do
Navegantesprev,  foi  realizada  a  sexta  reuniao  ordinaria  do  Conselho  de Administragao

do ano de 2019,  com a presenga dos Conselheiros: Presidente do Conselho Nadia  Braz
Bins,  Anaela  Bastianel[o  Horvath  Secretaria.  Vilsemar OlimDio  Duarte,Jose dos Passos
Lemos,   Pedro   Jos6   da   Silva   e   Marv   Cleide   Tambosi,   Alessandra   Cristina   Hoehn,
assessora  financeira  do  instituto,  Gisele  Fernandes  Diretora-Presidente  e  Dr.  Michael

Ricardo Beck Procurador Autarquico.  Iniciando os trabalhos, a Presidente abriu a reuniao

dando boas-vindas a todos,  na sequencia colocou a Ata da reuniao anterior em vota?ao,

que  foi  aprovada  por  unanimidade.  Em  seguida  a  Presidente  Passou  a  palavra  a  Sra.
Alessandra,  que apresentou  a politica de  investimentos para 2020,  sendo aprovado por

unanimidade.    Dando   continuidade,   a   Presidente   colocou   em   discussao   a   Lei   de

Ampliagao de carga horaria dos Servidores da Educagao,  passando a palavra a Diretora
Presidente e ao Procurador Autarquico para que exponham aos Conselheiros o quanto a
referida lei esta impactando no lnstituto. Ap6s discussao, foi solicitado ao Dr.  Michael e a

Sra.  Gisele  o  impacto  financeiro`  a  realizagao  de  levantamento em  outros  municipios  e

analise  das  legislag6es  vigente  sobre  essa  mat6ria,  para  a  posteriori  apresentagao  ao
Conselho,   para   assim   deliberar  e  decidir  quais   a   medidas   a   st;riT;rr\   tc:rrac!as.   Ficou

decidido tamb6m a  possibilidade de agendamento com  o  Presidente e o  Proc`Jrador dc
SINDIFOZ, com o objetivo de solicitar que as reivindicag6es que acarretem a!tera?6es ,na

folha  de  pagamentos dos  servidores,  sejam  precedidos de  impacto financeiro expedido

pelo  lnstituto.  Em ato continuo,  a Presidente colocou em ana!ise e aprova?ao a F'lano de
Traba!ho  Anual  para  o  exercicio  de  2020  e  o  Relat6rio  de  Prestagao  c!e  Contas  do

exercicio  de  2019,   sendo  ambos  aprovados  por  unanimidade.  Ap6s,  foi   rea!izada  a

escolha do presidente e do secretario do Conselho Deliberativo,  a Sra Ange!a Bastianel!o

Horvath foi escolhida Presidente e a Sra Mary C!eide Tambosi a Secretaria.  Nao haven8c;

mais nada a ser tratado. deu-se por encerrada a reuniao que vai assinada por m!m Ange!a t'

Bastianello  Ho

DIA BRAZ

Presidente

Secre pe!a Presidente e demais membros do conselfto

fty6`t----.
ANGELA  BAS"ANELLO     .,.

HORVATH     `               \

Secretaria onseiheiro
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